

La Russie appelle l'Ukraine à appliquer immédiatement les accords de Genève



Moscou, 19 avril (RHC-PL)-Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov a appelé à Moscou, les autorités ukrainiennes à appliquer immédiatement les récents accords de la ville suisse de Genève pour que cesse la violence.

Lors d'une conversation téléphonique avec le secrétaire nord- américain d'État, John Kerry, il a insisté sur le fait que Kiev doit débiter un large dialogue national en vue d'une nouvelle Constitution.

Le chef de la diplomatie russe a condamné aussi le regain du fascisme en Ukraine et toute manifestation d'extrémisme, de racisme ou d'intolérance religieuse, y compris d'antisémitisme.

Par ailleurs, la Russie a déclaré que les événements en Ukraine, le coup d'État en février dernier et le renversement du président légitime, Viktor Ianoukovitch, montrent l'hypocrisie d'Occident en matière de droit international.

Dimitri Peskov, porte parole présidentiel russe a fait référence ainsi à la reconnaissance ouverte et immédiate des

États-Unis et de l'Union Européenne de l'émeute militaire à Kiev qui a conduit à la destitution du président.

Il s'est référé aux pressions de l'Occident pour que ce soit la Russie qui garantisse un climat de détente en Ukraine et il a mis l'accent sur le fait que Moscou désire une Ukraine stable, prospère et unie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/20923-la-russie-appelle-lukraine-a-appliquer-immmediatement-les-accords-de-geneve>



Radio Habana Cuba